
Bürgermeister Dr. Storch gibt zwei Schreiben zur Verbesserung der S-Bahnanbindung bzw. der S-Bahn-
Taktverdichtung bekannt. Die Schreiben sind als Anlage 2 (Antwort Nahverkehr Rheinland) und Anlage 3 
(Antwort der SPD-Kreistagsfraktion) der Niederschrift beigefügt. 
 
Herr Strack gibt den Kassenbestand bekannt. Die 4 Girokonten der Gemeinde weisen ein Minus in Höhe 
von 6,7 Millionen € aus. 


